



Diputadas y diputados dialogan con la presidenta del Grupo de Amistad Germano-Mexicano, Dunja Kreiser



Boletín No.2943

Diputadas y diputados dialogan con la presidenta del Grupo de Amistad Germano-Mexicano, Dunja Kreiser

- Abordan temas sobre cambio climático, recursos hídricos, fomento de la lectura y paridad de género

El Grupo de Amistad México-República Federal de Alemania, que preside el diputado José Antonio Estefan Gillessen (PVEM), se reunió con la presidenta del Grupo de Amistad Germano-Mexicano del Bundestag Alemán, Dunja Kreiser, con el propósito de dialogar sobre cambio climático, recursos hídricos, fomento de la lectura y paridad de género.

Estefan Gillessen afirmó que la relación con Alemania tiene gran solidez y prueba de ello es que en México hay mil 300 empresas que tienen su origen en aquella nación, las cuales generan 120 mil empleos.

Destacó que, para México, Alemania es el principal socio comercial en la Unión Europea, mientras que nosotros somos su aliado comercial más importante en América Latina.

Este encuentro, indicó el diputado, abre la oportunidad de generar cooperación en el tema de la Agenda 2030 y formalizar mecanismos de colaboración educativa, científica y técnica. Asimismo, planteó desarrollar la semana de Alemania en San Lázaro, con presentaciones culturales y académicas.



Por su parte, el diputado Klaus Uwe Ritter Ocampo (Morena) dijo que México y Alemania pueden crear una estrategia conjunta que tenga el propósito de ayudar a enfrentar el deterioro ambiental. Otros ámbitos de oportunidad, dijo, están en los temas energéticos, académicos y científicos.

El diputado Noel Mata Atilano (PAN) se congratuló de este encuentro parlamentario, ya que medio ambiente, derechos humanos, democracia, transparencia, competencia económica, transición energética, acceso al agua, cambio climático, ordenamiento territorial y telecomunicaciones, son temas que han marcado las respectivas agendas de trabajo.

Felipe Fernando Macías Olvera, diputado del PAN, expresó que Alemania invierte en Querétaro cerca de mil 100 millones de dólares a través de 170 empresas, por lo que, opinó, este encuentro fortalece los lazos de amistad.

Karen Castrejón Trujillo, diputada de PVEM, expuso que México y la República Federal de Alemania, tiene temas de interés común en los ámbitos político, económico, comercial, social, cultural y del medio ambiente. Este último, indicó, es un asunto importante para toda la humanidad, ya que los efectos del cambio climático son más fuertes y hay que tomar acciones contundentes al respecto.

Por MC, la diputada María Teresa Rosaura Ochoa Mejía comentó que es fundamental sumar a la agenda de diplomacia e intercambio ente ambos países el fomento de la lectura, a través de la Red Internacional de Bibliotecas.

En tanto, la diputada Julieta Mejía Ibáñez (MC) subrayó que es primordial que en la agenda bilateral se impulse el intercambio académico y la alianza en materia del combate al cambio climático, para buscar acciones que abonen a la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero.

Por el PT, el diputado Luis Enrique Martínez Ventura destacó que en la relación bilateral ha existido la confianza para proponer acuerdos que favorezcan el combate al cambio climático. “Nos debemos preocupar porque la humanidad está en grave riesgo”.

Francisco José Quiroga Fernández, embajador ante la República Federal de Alemania, opinó que este encuentro permite fortalecer la relación diplomática. Subrayó que los dos países pueden aprender el uno del otro y sentar las bases para que se realice una visita de una delegación de parlamentarios alemanes.

La presidenta del Grupo de Amistad Germano-Mexicano del Bundestag Alemán, Dunja Kreiser, manifestó su interés por conocer el trabajo que ha realizado México en su Congreso para que exista igualdad de género.

Añadió que si bien en su país, al igual que en México, hay albergues para mujeres que sufren de violencia, los temas de género son un pendiente en su nación, toda vez que una de cada tres mujeres muere en su casa víctima de violencia.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

27/10/2022

LEGISLATIVO

En cuanto al medio ambiente expresó que es un tema en el que puede aportar mucho, ya que durante 30 años trabajó en esta área. Resaltó que el eficiente uso de recurso hídrico es una medida que se debe atender en conjunto para que el agua se quede en el suelo.

Explicó que hay demasiada agua en la atmósfera, de ahí que las naciones asiáticas se enfrenten a lluvias extremas que generan refugiados y pobreza. Agregó que el acceso al vital líquido en su país está bien regulado.

Respecto de la seguridad, indicó que es una asignatura pendiente para México. Consideró que la iniciativa de que existan casas de protección para periodistas víctimas de violencia es buena. Respecto de los intercambios culturales, académicos y científicos se mostró interesada de que sean parte de la agenda bilateral.